

Englisch am Hasengrund

Ab der 3. Klasse erhalten die SchülerInnen unserer Schule Englischunterricht. Wir Lehrer freuen uns jedes Jahr wieder auf unsere Beginner, da die Motivation für das Fach bei den Kindern sehr hoch ist. „Cool“, „skateboard“, „cowboy“, „milkshake“ - viele englische Wörter mit denen unser Lehrwerk „Sunshine“ startet, kennen die SchülerInnen bereits. Im Urlaub, in Funk und Fernsehen oder in unserer touristisch geprägten Hauptstadt ist Englisch allgegenwärtig. Dieses Interesse der Kinder greifen wir auf, indem wir bei uns an der Schule sehr kommunikations- und handlungsorientiert und kindgerecht unterrichten. Lieder, Raps, Reime, Spiele, ansprechende Bildkarten, gelegentliche Videoclips und original englische Kinderbücher bereichern das Lernen mit allen Sinnen. Erste Hemmungen beim Sprechen in der Fremdsprache nimmt unsere Handpuppe „Mr. Mole“, die gern auch gestreichelt und selbst ausprobiert werden darf.

In den Klassen 5 und 6 legen wir zudem verstärkt Augenmerk auf die korrekte Schreibweise der Vokabeln sowie das Vermitteln solider Grammatikkenntnisse, um unsere SchülerInnen bestmöglich auf die weiterführenden Schulen vorzubereiten. Dabei unterstützt uns das moderne Lehrwerk „Camden Market“, das wir auch in seiner digitalen Version im Unterricht nutzen. Mit überdurchschnittlichem Erfolg auf Landes- und Bundesebene nehmen viele unserer älteren SchülerInnen am jährlichen Big Challenge Wettbewerb teil. Um der hohen Bedeutung des Sprechens (und Hörverstehens) der englischen Sprache gerecht zu werden, wird die 4. Klassenarbeit in den Jahrgängen 5 und 6 durch einen umfangreicheren Schülervortrag ersetzt. Das Mündliche berücksichtigen wir in allen Jahrgängen mit 60% bei der Bildung der Halb- und Endjahresnoten.

Im ganzjährigen Profilkurs Englisch haben besonders engagierte SchülerInnen die Möglichkeit ihr Können und Wissen – vor allem in den Bereichen Kommunikation und Landeskunde – zu vertiefen. Unser Profilkurs mündet in eine einwöchige Kursfahrt nach England.